

## Presidencia de la República

Fecha: 23 de septiembre de 2021

Resumen: S.E. el Presidente de la República, Sebastián Piñera

Echenique, participa de Festival Internacional Global Citizens.

El mundo no puede permitirse continuar por el camino actual. Debemos abandonar nuestra dependencia de los combustibles emisores de carbono y debemos hacerlo hoy, utilizando la energía del mañana, el hidrógeno verde.

Hoy me enorgullece anunciar un paso más en esta dirección. Antes de que finalice este año, iniciaremos la construcción de la primera planta de hidrógeno verde en la Patagonia chilena, la cual se espera comience a operar en 2022.

Se espera que el proyecto dé paso a la primera planta del mundo que, una vez en pleno funcionamiento, producirá combustible sintético neutro para el clima para la exportación, que reducirá más de 100 mil toneladas de emisiones de gases de efecto invernadero al año.

Juntos, podemos defender el planeta. Todos somos ciudadanos del mundo.

Muchísimas gracias.